健生グループ 2022 年度 年度末アンケート結果

アンケート回答者数30名

1~8までの質問に○を記入してお答えください。

1.一年を通して、お子様の成長を感じられましたか?

感じた 30名

感じられない 0名

どちらとも言えない 0名

感じられないと書かれた方は、理由も記入してください。

2.お子様は保育園に楽しく通えていますか?

はい 30名

いいえ 0名

どちらとも言えない 0名

3.保育園・お子様・保護者との信頼関係が出来ていると感じられますか?

はい 30名

いいえ 0名 どちらとも言えない 0名

4. 園内は、清潔で安全性が保たれていると思いますか?

はい 30名

いいえ 0名 どちらとも言えない 0名

5.お子様と保育者のコミュニケーションはとれていると思われますか?

はい 30名

いいえ 0名 どちらとも言えない 0名

6.保育園の保育内容には、満足していますか?

はい 29名

いいえ 0名

どちらとも言えない 1名

7.その他ご意見等がございましたらご記入ください。

- ・縄跳びの練習を行ってほしい。
- ・テレビの視聴をやめてほしい
- ・クリスマス会などの園内行事の動画などが見てみたい。

8.お子様が保育園での生活で一番楽しかった・楽しんでいたと感じるエピソードをご記入 ください。

- ・みんなとドッジボールをすることが楽しい ・園で覚えたダンスなどを家でしていて楽し そう ・早くお迎えに行くと帰りたくなくて怒っています。
- ・おにごっこやプール、遊ぶのが大好き!
- ・クリスマスパーティー、英語、ブロック等

- ・楽しいことが多すぎて困っちゃうそうです。特にブロックで遊ぶのが楽しいそうです。
- ・泥団子をきれいに作ること・体育でやったフラフープが楽しかったそうです。
- ・芋ほりや、プールへ行ったり、ワクワクドキドキしていることが伝わってきました。
- あとは英語の学習が好きなようで家庭内でもネイティブな発音で英単語を話すことがあって驚いています。
- ・一番というわけではありませんが、園でやっている遊びや踊りなどを家でもやっていると 園で楽しく過ごしているのだと感じます。
- ・運動会や発表会、作品展などの親が見に来る行事の際はいつも気合を入れて家でも練習したり、終わった後は頑張った達成感や自信につながった様に感じます。また毎日の体育(サッカー)英語、学習なども楽しんでいるようです。
- ・水族館・動物園などの遠足が特に楽しかったと言っております。どの行事も見に行くと楽しそうでした。
- ・本当に楽しく過ごせた 6 年間でした。英語やサッカーなどできることも増え成長を感じました。ありがとうございました。
- ・泥団子でも園庭で思いっきり遊べた。泥団子を作ったのが楽しかったとのこと。
- ・運動会 (パパに見てもらえたのが嬉しかったよう) 歌の発表会では人前でできることに感動した。
- ・ブロックでトレーラーを作り遊ぶこと、「あいうえお」の曲を歌うことも話していました。
- ・芋ほりが楽しかったと伝えてくれています。中々園外での活動は少ないとは思いますが、 友達と一緒に頑張ったよ!等話してくれました。
- ・園から持ち帰った作品を家に飾ると手で丸める仕草をしているのを見て「保育園でやったの?」と問うとうなずいている姿がありました。

ドッジボールと鬼ごっこが楽しかった。

- ・何かにうえたり、ジャガイモを植えたり、英語のロッキー先生での話をよくしてくれています。
- ・保育園に朝着くと、私のとこには来ないで先生のところにサーっと中に入っていくので楽しいんだなと思います。
- ・友達とやったカードゲームが楽しかった。

ご協力ありがとうございました。来年度の保育の参考にさせていただきます。